



桃見台小学校 学校だより

# 桃風

令和3年度

No. 2

発行日 R3. 4.30 (金)

発行責任者 校長 鈴木 哲明

## 「桃見っ子」がんばっています！

新年度がスタートして、1ヶ月が過ぎました。桃見っ子は、春の日差しのように、穏やかでとても落ち着いて学校生活を送っています。授業中は学習に運動に集中しています。また、登下校では、列を崩すことなく整然と歩き、交通安全の意識を持って歩いています。さすが桃見っ子と感心させられます。

1年生は給食が始まり、難しい配膳も一生懸命に行っています。1年生にとっては、初めてのことが多くありますが、その中で一つ一つ確実に身につけ、成長しています。

5月に予定していた運動会は、感染症拡大防止の観点から9月25日に延期とさせていただきます。体育は、健康な体作りに大切な学習です。今後も、授業の充実を図り、運動会で、より成長した姿を披露できるよう取り組んでいきます。



## 身体測定・健康診断

全校児童が、身長と体重を測定しました。成長のよさには改めて驚きます。昨年度と比べ心身共に大きく成長しています。合わせて、手洗いについても再度学習しました。感染症対策には、

マスク・換気と共に手洗いは重要な観点です。

今後、視力・聴力・眼科・内科・耳鼻科・歯科等の各種健康診断がありますので、検診や測定の結果を基に、健康な体づくりに役立ててほしいと思います。(内容によっては、実施しない学年があります。)この1年間も、健康・安全を第一として学校生活を送れるよう対策を講じてまいりますので、よろしくお願いいたします。



手洗いの学習



## 楽しく充実した連休中に！

明日から五連休となります。学校では主に下記の内容について、指導をしているところですが、ご家庭におかれましても、お子さんの発達段階に応じて、具体的にご指導くださいますようお願いいたします。

- 1 「命を大切にする」「規則正しい生活を送る」「生活・学習の目標をもって過ごす」
- 2 心身の疲れがとれるよう十分な休息をとる。悩みや不安は、親や先生に相談する。
- 3 交通事故・非行事故・不審者被害に遭わないように注意する。
- 4 家庭で過ごす時間を大切に、家族とのコミュニケーションを深める。
- 5 感染症対策のため「新しい生活様式」を徹底し、不要不急の外出を控える。
- 6 ゲームやテレビ、SNS等の利用で、生活リズムの乱れや犯罪につながることはないよう、家庭内でのルールを守り、健康的で安全な利用をする。